



Reit im Winkl erweitert die Langlauf-Loipen

Beitrag

Um das Angebot für Langläufer zu erweitern, wurde von der Gemeinde Reit im Winkl jetzt auch eine Runde von etwa einem Kilometer auf der Wirtsgwandn mit Hilfe von Traktoren und Pistenraupen mit Kunstschnee belegt und als klassische und als Skating-Loipe präpariert. Sehr gut angenommen wird auch die vor der Weihnachtssaison hergerichtete knapp zwei Kilometer lange Loipe im Langlaufstadion. Auch das Verbindungsstück zwischen den beiden Abschnitten und Übungsspuren für die Skischulen wurden angelegt. Weiter präpariert sind im Tal die Sonnen-Loipe und die Skating-Loipen in Blindau und am Weitsee sowie alle Loipen auf der Winklmoos-Alm und auf der Hemmersuppenalm/Hindenburghütte.

Bericht und Fotos: Sepp Hauser







**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Reit im Winkl